La Caixa costea la remodelación de las instalaciones de Torre Marimon que costará 8 millones de euros

# Una torre para el debate científico

REDACCIÓN

l municipio de Caldes de Montbui en el plazo de un año y medio dispondrá en las instalaciones de Torre Marimon de un centro internacional para el debate científico. La remodelación de estas instalaciones está presupuestada en 8 millones de euros que les aportará la Obra Social de la Caixa y está previsto que una vez en funcionamiento el nuevo centro internacional de debate científico convierta Catalunya en un referente mundial en el ámbito de la investigación científica. El nuevo centro presentado públicamente el pasado viernes por la mañana en la Torre Marimon de Caldes de Montbui será un centro pionero en toda España, multidisciplinar y especializado en encuentros científicos de alto nivel.

### TRES CENTROS SIMILARES

El centro internacional de debate científico que se ubicará en el emblemático edificio de Torre Marimon en Caldes de Montbui, sólo cuenta con tres precedentes en el mundo, con los centros de Alemania, Francia y Canadá. Este nuevo centro de debate científico acogerá unas 50 actividades anuales donde participarán más de 40 investigadores de todo el mundo con el objetivo de convertir Catalunya en un referente mundial en el campo de la investigación de alto nivel.

El acto de presentación del nuevo centro contó con la presencia del vicepresidente del Gobierno y del patronato Biocat, Josep Lluís Carod Rovira, el director ejecutivo de la Obra Social de la Caixa, Josep Francesc de Conrado, el presidente de la comisión ejecutiva de Biocat, Manel Balcells y el presidente del Área de Espacios Naturales de la Diputación de Barcelona, Josep Mayoral. En el acto estuvo



La Caixa y las administraciones se han puesto de acuerdo para impulsar un acuerdo de alcance internacional.

también presente el alcalde de Caldes, **Jordi Solé**.

El nuevo proyecto, según se dijo, tiene que permitir situar Catalunya como un país "científicamente prestigioso" y se pretende que se convierta "en un punto de atracción para los investigadores de todo el mundo, estimulando y facilitando los contactos entre investigadores de todo Catalunya y sus homólogos internacionales".

El Centre Internacional de Debate Científico es un proyecto impulsado por Biocat en el marco del acuerdo de colaboración entre la Obra Social de la Caixa y la Generalitat de Catalunya. La Torre Marimon es un edificio de patrimonio histórico propiedad de la Diputación de Barcelona que hace una cesión de uso conjuntamente con el IRTA.

El vicepresidente del Gobierno y del patronato Biocat, Josep Lluís Carod Rovira, destacó que el objetivo de este proyecto pionero es construir un 'centro de élite, de excelencia para el debate científico internacional.' Carod Rovira, remarcó que la creación de este centro es un gesto de reconocimiento por

#### DEBATE

Sólo existen centros parecidos en Alemania, Francia y Canadà

parte del Gobierno de la tarea de la comunidad científica catalana y el valor de su capital humano. Carod Rovira explicó que el nuevo centro 'no generará un gran volumen de exportaciones, ni la llegada masiva de turismo en Torre Marimon', sino que generará un beneficio más intangible. Incuantificable pero, predijo, que sería fundamental 'para el progreso de la sociedad catalana e internacional'.

El vicepresidente del Gobierno destacó que se tiene que reorientar la economía catalana hacia sectores intensivos en conocimiento para mejorar la productividad y la competitividad. Carod Rovira remarcó que con el centro se daba un paso en este sentido. La presentación del nuevo centro internacional para el debate científico, aseguró, 'es un gesto de una trascendencia clave para el progreso y el futuro del país'. El vicepresidente añadió que no es sólo una 'inversión de futuro sino de presente'.

#### UN CONVENIO QUE PRIMA A LOS CATALANES

El presidente de la comisión ejecutiva de Biocat, Manel Balcells, explicó que el convenio de creación del centro internacional para el debate científico establece que 'el 30% de los participantes sean catalanes' o procedan de centros de investigación ubicados en Catalunya. Balcells explicó que los trabajos científicos desarrollados en el nuevo centro los plasmarán y los difundirán a través de revistas especializadas o mediante Internet. En relación a los temas científicos que se debatirán en el nuevo centro, serán diversos e irán desde la declaración medioambiental a la genética pasando por los últimos avances en biología molecular o en la investigación del cáncer. Balcells afirmó que el centro servirá para crear riqueza "en Caldes, en la comarca y en el país' y para dar confianza a los sectores de empresas de valor añadido.

## Un centro que costará dos millones anuales

**B** alcells recordó que la gestión del nuevo centro la llevará a cabo una fundación a través de un patronato con implicación de todos los agentes, como son la comunidad científica y académica, la Generalitat y la Obra Social de la Caixa. Paralelamente el nuevo centro de debate contará con un comité científico 'independiente, potente' que decidirá y garantizará la competitividad de todos los seminarios que se desarrollen en el centro.

.....

El presupuesto de rehabilitación de las instalaciones de Torre Marimon tiene un coste de 8 millones de euros que los financiará la Obra Social de la Caixa. Será sólo el comienzo. El mantenimiento anual del centro se calcula que costará unos 2 millones de euros.

REVISTA DEL VALLÈS